

NEWS

Ngopi di Sawah, Satgas TMMMD dan Warga Godo Pererat Kemanunggalan

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 15, 2026 - 08:21



Anggota Satgas TMMMD memanfaatkan waktu istirahat dengan duduk bersama warga menikmati kopi hangat di area persawahan, Kamis (13/5/2026).

PATI- Suasana hangat penuh keakraban terlihat di sela pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa Godo, Kecamatan Winong. Di tengah padatnya aktivitas pengecoran jalan, anggota Satgas TMMMD memanfaatkan waktu istirahat dengan duduk bersama

warga menikmati kopi hangat di area persawahan, Kamis (13/5/2026).

Momen sederhana tersebut menjadi gambaran eratnya hubungan antara TNI dan masyarakat dalam pelaksanaan TMMD. Tidak hanya fokus pada pembangunan fisik desa, program ini juga menghadirkan kedekatan sosial yang memperkuat semangat gotong royong dan kekeluargaan di tengah masyarakat.

Di bawah rindangnya pepohonan dekat lokasi pekerjaan, anggota Satgas dan warga tampak berbincang santai sambil menikmati kopi dan makanan ringan. Suasana penuh canda dan obrolan ringan menciptakan kehangatan yang memperlihatkan kuatnya kemanunggalan TNI dan rakyat.



Salah satu anggota Satgas TMMD, Serka Taufik, mengatakan kegiatan sederhana seperti ngopi bersama menjadi sarana efektif membangun kedekatan dengan masyarakat.

“Ngopi bersama warga ini bukan hanya untuk melepas lelah setelah bekerja, tetapi juga menjadi ajang bertukar cerita dan mempererat hubungan kekeluargaan. Dari obrolan sederhana seperti ini, kami jadi lebih dekat dengan masyarakat,” ujar Serka Taufik.

Menurutnya, komunikasi santai di sela pekerjaan membantu Satgas TMMD memahami langsung kondisi dan kebutuhan masyarakat desa.

Sementara itu, Wagiman, salah seorang warga Desa Godo mengaku senang dengan kehadiran anggota TNI yang dinilai mampu membaaur dengan masyarakat tanpa sekat.

“Kami merasa nyaman dengan bapak-bapak TNI di sini. Mereka bukan hanya

bekerja membangun jalan, tapi juga mau duduk bersama dan bercanda dengan warga. Semoga TMMD ini membawa manfaat besar untuk kemajuan Desa Godo,” ungkap Wagiman.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati sendiri tidak hanya berfokus pada pembangunan infrastruktur desa, tetapi juga membangun hubungan sosial yang harmonis antara TNI dan masyarakat.

Kebersamaan dalam bekerja maupun saat beristirahat menjadi simbol kuatnya budaya gotong royong yang terus dijaga dalam kehidupan masyarakat pedesaan.

Melalui interaksi sederhana seperti ngopi bersama di tengah sawah, Satgas TMMD kembali menunjukkan bahwa pembangunan desa akan terasa lebih ringan ketika dikerjakan dengan kebersamaan dan rasa kekeluargaan.

(Agung)